

Tagesordnungspunkt 2

Information zum Glasfaserausbau

Herr Florian Schmidt, Leiter Kommunales Partnermanagement der Westenergie AG, informiert zum aktuellen Stand des Breitbandausbaus. Nachdem im November/Dezember 2020 Glasfaseranschlüsse im Rahmen des Weiße-Flecken-Programms des Bundes im Oberdorf verlegt wurden, soll Anfang 2023 die Markterkundung für den weiteren Ausbau im Land beginnen. Im Graue-Flecken-Programm sind Anschlüsse förderbar, die über weniger als 100 Mbit/s verfügen, was auf sämtliche Haushalte in Raumbach zutreffen dürfte. Die Ausbauplanungen der Telekommunikationsunternehmen könnten Ende 2023 beginnen; die Versorgung der Haushalte in Raumbach mit Breitband würde voraussichtlich spätestens 2026 erfolgen. Ein eigenwirtschaftlicher Ausbau durch Westconnect, Tochter der Westenergie, ist aufgrund fehlender Kapazitäten gleichfalls nicht vor 2026 möglich. Es ist daher sinnvoll, den Ausbau über das Förderprogramm durchzuführen, da so die Anschlüsse in alle Häuser (auch Leerstände) gelegt werden, ohne dass Verträge für Breitbanddienste abgeschlossen werden müssen.